

Neuer Präsident, noch mehr Aktive

Am Sonntag feiern die Haselnüss in Altenhaßlau ihre Kindersitzung

Linsengericht-Altenhaßlau (jol). Am Sonntag, 2. Februar, um 14.11 Uhr, geht es wieder los. Dann zieht es auch den Nachwuchs des Linsengerichter Karnevalsvereins „Die Haselnüss“ in den Wilden Westen, und der neue Präsident Luke Weitzel eröffnet die Kindersitzung. Mehr als 80 Aktive freuen sich darauf und hoffen, dass der Bürgersaal in Altenhaßlau an diesem Tag wieder voll gefüllt sein wird.

Wochen, ja monatelang fiebert der Nachwuchs der Haselnüss auf den großen Tag hin. Jetzt trafen sich alle Aktiven – die Zahl ist von etwa 60 auf 80 gestiegen – im Bürgersaal kurz vor der Premiere zur Generalprobe. Mit einem dreifachen Helau wandte sich der neue Kinderpräsident Luke Weitzel, neben dem Martin Kratz als Vize-Präsident mitmachen wird, noch etwas unsicher an die Gäste. Dem Jungen stehen mit Inge Pippig und Sitzungspräsident Jens Heun zwei erfahrene Fassenachter zur Seite, die gerne helfen, die ersten Schritte in der Leitung der



Der Nachwuchs ist bereit. Am Sonntag steigt die Kindersitzung.

(Foto: Ludwig)

Kindersitzung zu gehen. Alle sind sich sicher, dass das am 2. Februar alles klappen wird.

Auch bei den Auftritten gibt es viel Neues und viele neue Gesichter zu entdecken. Fast schon ein alter Hase ist Büttenredner Dominic Winterfeld,

der sich für seinen Auftritt eine besondere Überraschung ausgedacht hat. Er verrät nur soviel, dass er nicht mehr alleine auf der Bühne stehen wird. Neu im Reigen der Redner ist Johannes Rauch, der sich schon sehr auf seine Premiere

freut. Auch die vielen Tänzerinnen und Tänzer scharren schon mit den Füßen und warten darauf, dass es endlich losgeht.

Unter der bewährten Regie des „KiSi-Teams“ Marion Höfler, Andrea Weigelt, Tanja

Dvorak und Astrid Schmidt wird noch eine Woche lang mit den zahlreichen Gruppenbetreuern geprobt. Dann wird die Fassenacht am Sonntag ab 14.11 Uhr auch beim Haselnüss-Nachwuchs in der Kindersitzung so richtig gefeiert.